



スキーの基本を学びました

1月6日、八峰町スキークラブ主催の第2回移動スキー教室が、鯉ヶ沢町のナクア白神スキーリゾートで開催されました。
このスキー教室は、初心者を対象にスキーのレベルの向上と、冬季の体力づくりを目的に町スキークラブが毎年2回行っているものです。
この日、岩木山の山頂を望まれる絶好のスキー日和でゴンドラ山頂からのロングコースをスキークラブの指導を受けた参加者は、爽快地にシユプールを描いていました。

絶好の青空の下
初心者移動スキー教室



一投ごとに歓声が上がっていました

第5回八峰町ユニカール大会
たくさんの方が参加しました

2月6日、第5回八峰町ユニカール大会が旧岩子小学校体育館で行われ、参加者は楽しく汗を流しました。
この日は自治会チームや仲間同士など、過去最高の23チームが出場し、予選リーグと決勝トーナメントで争われました。
ユニカールは誰でも気軽にでき

生涯学習だより
はっぽう

第59号

編集
八峰町教育委員会
生涯学習課
山本郡八峰町峰浜田中
字野田沢20-1
TEL 0185-76-2323
FAX 0185-76-2387

読み聞かせグループ「かもめ」(山本百合子会長)は、子どもたちに本の楽しさや面白さなどを知ってもらおうと、絵本や昔話などの読み聞かせを行っています。
主な活動は、町内3小学校や就学前の親子サークル「しらかみキッズ」での読み聞かせです。
読み聞かせは子どもだけが楽しむのではなく、読む会員も楽しい時間を過ごしています。
「かもめ」では、一緒に活動してくださる仲間を募集しています。興味がある方は峰栄館(TEL 76-2323)へお気軽にご連絡ください。



チビッコ公民館での読み聞かせ

読み聞かせグループ「かもめ」
会員募集中!



優勝した大久保Aチーム

●結果はつぎのとおり
優勝 大久保岱A
準優勝 畑谷ラビットチーム
3位 畑谷A
BB賞 バレー部OB-A
るため、初めて挑戦した方も存分に楽しんでいくようでした。また、1点を争う好ゲームも随所に見られ、仲間のアドバイスが飛び交う中、選手は一投ごとに一喜一憂し、非常に白熱した大会となりました。

2月6日、ぶなっこランド周辺で八峰町歩くスキークラブ(伊勢富雄会長)主催で、「町民歩くスキーの集い」が行われ、愛好者15名が参加しました。
この集いは町内の豊かな自然に触れながら健康増進を図ろうと毎年開催しているものです。
ぶなっこランドを出発した参加者は真瀬川沿いの約5キロメートルのコースを約1時間30分かけて、さわやかな汗を流しました。
ゴールした後はファガスへ移動し、会員が準備した豚汁が振舞われました

歩くスキーの集い
銀世界の中を滑走

1月10日、恒例の新春囲碁大会が峰栄館で開催され、17名の「棋士」が熱戦を繰り広げました。
この大会は八森・峰浜両地区の囲碁同好会員の協力を得て実施しているもので、お互いの親交を深めながら、日頃鍛えた腕前を競い合いました。
結果は次のとおりです。
●一部
① 工藤嘉明 ② 阿部銃一
③ 森田新一郎
●二部
① 今井 等 ② 武田宣男
③ 白銀光明
●三部
① 北川真一 ② 芹田一夫
③ 高杉清美



盤上で繰広げられた熱い戦い

静かに、熱い戦い
平成23年新春囲碁大会

八峰町国際交流事業
~外国のランチ作り挑戦!!~
国際教養大学の留学生と、外国のランチを作ってみませんか?
■日 時 3月5日(土)
午前10時30分~午後3時
■場 所 ファガス
■持 ち 物 エプロン
■定 員 20名程度
■申込締切 平成23年2月23日
■問合せ・申込先
八峰町教育委員会学校教育課総務係
(TEL77-2816)
小学生以下の方は保護者同伴でご参加下さい。



園児と外国の留学生が交流しました

第8回国際教養大学交流事業
沢目こども園で開催



一投ごとに上達していました

1月10日から毎週1回、峰栄館でユニカール教室を開催しました。ユニカールとは、氷上にストーンを滑らす「カーリング」を滑りやすいカーペットの上で行う競技で、女性や高齢者も気軽に楽しめるスポーツです。
1月30日の教室には16名が参加。4回目の開催とあって、初心者の方も思いどおりにストーンを投げているようでした。また、氷上のチェスと呼ばれているカーリングに似た競技ということもあって、チーム内で作戦などを相談しながらゲームを行っていて、参加者はユニカールの奥深さを楽しんでいました。

冬場の運動不足解消に
ユニカール教室開催

1月15日、沢目子ども園で、国際教養大学に留学している留学生ら6名を招き、国際交流事業が行われました。
この日、園児が歓迎の歌をうたった後、ボール遊びやコマ回しなどで留学生と交流しました。園児たちは臆することなく、「次はあつちで遊ぼうよ!」など積極的に話しかける姿も見られました。
午後からは会場をファガスに移し、ホストファミリーの皆さんと書初めに挑戦。みんな、真剣な表情で取り組んでいました。